

立志式

2月4日（土）に立志式を行いました。立志式は、社会への第一歩を踏み出そうとする志を立てる時という意味で、中学校では2年生のこの時期に毎年開催しています。今年度も、大東地区青少年育成協議会会長五島千穂子様をはじめ、たくさんのご来賓の皆様をお迎えして、開催することができました。

式では、2年生が各自が選んだ4文字の「座右の銘」を発表し、決意の言葉を力強く述べました。その後の記念講演では、東郷中学校と高千穂中学校出身の二人組ユニットの「amour」による講演が行われました。「Goal & Start」という演題で中学生に歌とトークで、自分の将来を自分の力で志を高くもって進んでいくことの大切さを話していただきました。4月から串間中学校最上生となる2年生にとって、「Goal & Start」に相応しい講演となりました。

この「amour」の「君へ、未来へ」という曲は、大東中学校下校時の音楽として毎日流れていますので、生徒たちにはとても馴染みのある曲で、amourの二人との合唱でも大変な盛り上がりでした。



【誓いの言葉】



【大東小学校からのメッセージ】



【3年生激励の言葉】



【amourの二人による歌とトーク】



【全員で輪になって合唱】



【お礼の言葉】



【記念撮影】